

LE CHRIST À ST-ROCH

Les soupers «Agapè»



TÉMOIGNAGE DE JOSIANNE THÉRIAULT

Émilien (mon mari) et moi, nous nous sommes engagés dans le **Renouveau charismatique** en 1978, à la suite de sessions à **Jésus-Ouvrier**, de fins de semaine à différents endroits tel le **Montmartre Canadien**, puis d'une participation à un groupe de prière à **Beauport**. A partir de ce groupe a débuté **Agapè**.

Une "Parole de Dieu" a confirmé l'inspiration que l'on avait. Le groupe a connu ses premières difficultés, il était comme perdu. C'est à ce moment

que mon mari et moi avons ouvert notre maison aux membres du groupe. Tout d'abord ce fut au salon où nous nous réunissions pour prier. Pendant 5 ans, chaque lundi soir, nous avions la messe présidée par l'abbé Jean-Louis Laflamme. Depuis 1981, un souper mensuel, au sous-sol de l'église Saint-Roch, nous rassemblait.

Le Seigneur nous a ainsi inspirés, c'est sa mission, c'est son souper, il en est le grand patron. Nous ne sommes que les ouvriers.

Une autre période difficile s'est vécue quand le prêtre nous quittait, ainsi que tous les responsables. Ceux qui sont restés étaient: le curé de Saint-Roch: l'abbé Pierre-André Fournier, un groupe de musiciens "Les messagers de la Miséricorde", mon

